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《
日
々
想
》

関
東
平
野
に
聳
え
る
筑

波
山
は
西
の
富
士
、
東
の

筑
波
と
並
び
称
さ
れ
る
ほ

ど
の
名
山
、
百
名
山
で
最

も
低
い
。
霞
ヶ
浦
を
挟
ん

で
県
東
か
ら
の
眺
め
は
素

晴
ら
し
い
。
県
北
に
は
三

名
瀑
の
『
四
段
の
滝
、
袋

田
』
が
あ
り
、
水
戸
に
は

梅
の
偕
楽
園
が
あ
る
。
太

平
洋
沿
岸
の
北
の
、
鵜
の

岬
は
超
人
気
の
国
民
宿
舎

で
、
長
良
川
の
鵜
飼
い
は

こ
の
地
で
捕
獲
さ
れ
た
鵜

で
あ
る
。
奈
良
公
園
の
鹿

は
鹿
島
神
宮
の
出
身
だ
。

茨
城
は
他
県
に
劣
ら
ず
観

光
資
源
は
豊
富
だ
。
産
業

は
農
業
で
あ
る
が
、
先
端

技
術
の
筑
波
学
園
都
市
は

県
央
に
あ
る
。
話
題
に
事

欠
か
な
い
の
に
、
な
ぜ
か

都
道
府
県
の
魅
力
度
は
最

下
位
の
四
七
位
だ
。
昨
今

の
大
相
撲
人
気
、
横
綱
・

稀
勢
の
里
、
新
大
関
・
髙

安
の
二
人
に
綾
か
っ
て
、

四
七
位
の
汚
名
返
上
を
し

た
い
も
の
だ
。
（
幹
）

◆ドキュメンタリー映画

「不思議なクニの憲法」上映会

６月１４日（水）１８時半

浦和コミセン１０階第６集会室

参加費大人７００円 高校生以下無料

主催 「不思議なクニの憲法」浦和リレー上映

実行委員会

後援 オール浦和区の会／浦和北九条の会

連絡先 針谷・０９０(９８１２)４３３７

◆講演会「子どもの成長と絵本・物語」

７月２３日（日）１４時～１６時（受付１３時半）

さいたま市民会館うらわ７０５・７０６集会室

講師 斎藤惇夫氏（児童文学作家・幼稚園園長）

参加費６００円

共催 「子どもの本の散歩道」「オール浦和区の会」

連絡先 川崎・０９０(４１６９)２８１３

吉田・０９０(２２０９)７６７３

◆ペシャワール会中村哲医師講演会

戦乱と干ばつのアフガンから「平和を考える」

８月２５日（金）１８時～

埼玉会館大ホール

参加費１０００円

主催 「中村哲講演会実行委員会」

連絡先 九条の会さいたま０４８(８３４)１２９８
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日
本
共
産
党

＊
耳
よ
り
情
報
＊

う
ら
わ
だ
い
こ

前
川
氏
の
証
人
喚
問
拒
否

正
々
堂
々
で
は
な
い
な
ぁ

一
相
撲
フ
ァ
ン

（
前
地

さ
ぶ
老
）

安
倍
首
相
へ

私
を
利
用
す
る
な

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク

（
岸
町

佐
久
間
純
）

川
柳

そ
れ
国
防
！
キ
ム
様
さ
ま
の
安
倍
連
隊

学
び
舎
が
忖
度
ご
意
向
で
浮
き
沈
み

省
庁
は
住
む
妖
怪
に
忖
度
し

（
前
地

さ
ぶ
老
）

読
売
の
宣
伝
マ
ン
だ
安
倍
総
理

完
全
に
与
党
に
な
っ
た
維
新
の
会

幕
引
き
を
し
た
い
ア
ナ
タ
も
幕
引
き
だ

（
岸
町

だ
ん
吉
）

俳
句

気
に
入
り
の
薄
着
や
梅
雨
の
絵
画
展

風
薫
る
得
意
満
面
逆
上
が
り

立
話
尽
き
ぬ
話
題
や
額
紫
陽
花

（
前
地
三

Ｓ
・
Ｍ
）

靴
紐
の
ま
っ
白
五
月
来
た
り
け
り

初
夏
の
ひ
か
り
を
宿
す
神
獣
鏡

薫
風
や
二
間
つ
づ
き
を
開
け
放
ち

（
本
太
一

Ｙ
・
Ｙ
）

うらわ宿文芸

「安保関連法」廃止！集団的自

衛権行使容認「閣議決定」撤回を

求めるオール埼玉総行動実行委員

会は６月４日さいたま市の北浦和

公園で集会を開き、１万３２００

人が参加しました。集会終了後は

２コースに分かれてパレード。参

加者は「戦争させない、憲法守れ」

と唱和しました。集会の一部を紹

介します。

最初に実行委員長の小出重義氏

から「現在までの短期間で、埼玉

県１５区全部で連絡会が結成され

た。全小選挙区に共闘組織ができ

たのは全国初だ」と紹介がありま

した。次に山下茂氏（埼玉弁護士

会会長）からは「憲法のお陰で戦

争もなく自由に生きてきた。これ

を孫の代まで残したい」。佐藤道

明氏（連合埼玉事務局長）は「安

倍政権は暴走したまま。『共謀罪』

が成立したら、真っ先に適用され

るのは安倍首相ではないか」と発

言。宍戸出氏（埼労連事務局長）

は「民主党政権時代にできた高校

の授業料無償化に、所得制限を導

入したのは自民党政権ではないか」

と訴えました。

続いて４野党から最初に発言に

立った枝野幸男氏（民進党）は

「法治国家、立憲主義を守る。こ

れこそがみんなで実現していかな

くてはいけない。小異を残してで

も大同につきがんばっていこう」

と語りました。続いて、小池晃氏

（日本共産党）は「安倍政権のモ

ラル崩壊は目に余る。

憲法９条改悪や『共謀

罪』を絶対に阻止する。

一番の力は市民と野党

の共闘だ」と力説。福

島みずほ氏（社会民主

党）は「『共謀罪』は

現代の治安維持法では

ないか。『共謀罪』廃

案のために、みんなで連

帯して４回目の廃案を勝

ち取ろう」と訴えました。青木愛

氏（自由党）からは「『共謀罪』

は心の自由、表現の自由が奪われ

る。特定秘密保護法、安保関連法

に続いて『共謀罪』が総仕上げと

なる」との指摘がありました。

最後の伊藤千尋氏（国際ジャー

ナリスト）からのゲストスピーチ

では、アメリカや韓国そして３月

に沖縄宮古島で自衛隊駐屯地の誘

致を白紙撤回させた地元９条の会

の女性の行動などをあげ、「大切

なのはあきらめないこと。社会を

平和にしていく活動、日本に民主

主義をとりもどす行動を誇りをもっ

てすすめよう」との訴えがされ、

大きな歓声に包まれました。

（阿久津）

浦和区からも多くの市民、後援会員が参加した

中
央
舞
台
で
は
連
合
、
全
労
連
、
４
野
党
、
主
催
者
代
表

が
勢
揃
い
！
こ
う
い
う
光
景
を
持
続
し
拡
げ
た
い
も
の
だ

安倍政権に負けない草の根民主主義を埼玉から全国に広げよう！！

６･４オール埼玉総行動に１万３２００人が結集

風刺のきいたプラスターを５・

２９昼デモで見つけました。

「もり」も「かけ」も安倍の

傍（そば）には疑惑がいっぱ

い、と書かれていました。

イイね！



 

「不思議なクニの憲法」
を観て

この映画は、安 保関連法案

（戦争法案）に反対する国民的

運動を市民目線で追いかけ、憲

法の基本的人権を歴史的事実と

ともに解明しています。「参院

選で改憲与党が3分の２以上の議

席を獲得して、憲法改正問題の

重要性がますます加速していま

す。いずれ予測される国民投票

に向けて、憲法問題を私たち一

人ひとりが自分で判断できるよ

うになるために、本映画を観て

議論する場を持って下さい」、

これはこの映画の松井久子監督

からのお願いになっています。

安倍首相は、「２０２０年を

新しい憲法が施行される年にし

たい」と改憲の目標時期まで表

明しました。こんな状況にある

現在、この映画は「憲法って私

たちにとって何なんだろう」と

考えるに絶好の情報をわかりや

すい内容と映像で提供していま

す。私はこの映画を観て、戦後

の日本国憲法が、女性の人権を

封建的家族制度から解放したこ

とを改めて感じました。憲法第

１２条に「この憲法が国民に保

障する自由及び権利は、国民の

不断の努力によって、これを保

持しなければならない」と規定

されていますが、こんなことを

自覚したのは、恥ずかしながら

戦争法案反対運動に参加してか

らです。現実と憲法が大きく食

い違う中にあって、どう考えた

らよいのか、特に自衛隊と９条

規定に関する有識者の異なる意

見をどのように考え、来るべき

国民投票にどう臨むのか問題提

起をしています。

私は最後の字幕の流れととも

に朗読される「憲法前文」の崇

高な文章に感動しました。多く

の皆さんにぜひ観て頂きたいと

思います。（領家後援会 針谷）

（注）この映画には、浦和区在

住の辻仁美さんご夫妻、そ

して宮崎絢子さんが出演さ

れています。（編集部）

目前に迫った都議選。築地市場

の豊洲への移転の是非が最大の争

点だ。

各党の態度は、自民・公明……

いますぐ移転、民進……条件付き

移転、共産……移転中止・築地再

整備となっているが、「都民ファー

スト」だけは公約でもダンマリ。

小池知事が移転問題を「政争の具」

にしているためだが、政党として

はあまりに無責任だ。

さる４月の検査でも、豊洲建物

下の地下水から環境基準の１００

倍のベンゼンが検出された。その

結果、豊洲土壌汚染対策専門家会

議の平田座長は５月の同会議で

「地下を全て環境基準以下にし、

無害化することは不可能」と断言

した。これは汚染対策の根本問題

に関しての都民や都議会に対する

重大な約束違反、裏切り・開き直

りである。専門家会議の当初の報

告では、「建物下の地下もすべて

環境基準以下にするから、地上へ

の影響は全くない」として都民の

理解と協力を求めていたのだ。こ

の一点だけでも移転中止に値する

といえよう。

実は移転の是非を判断すべき材

料はとっくに出揃っていた。それ

は次の二点である。

◆食の「安全・安心」、食文化・

築地ブランドをどう守っていくの

か。

都が豊洲での「安全」をいくら

宣言したところで、都民・消費者

の「不安」は解消されない。なに

しろ都民の都に対する信頼が失墜

しているのだから。信頼回復は移

転中止決断しかありえない。築地

ブランドに代わる「豊洲ブランド」

など望むべくもない。

◆移転を契機に「卸売市場」を単

なる「物流センター」に変質させ

て良いのか。

市場移転推進者のそもそもの狙

いは、規制緩和の徹底、水産仲卸

業者つぶし（整理・淘汰）にある。

彼らにとっては「豊洲新市場」が、

「卸売市場」としてではなく、

「物流センター」として機能すれ

ばよいのだ。

日本共産党は、市場移転問題を

最大の争点にして都議選を闘おう

と呼びかけている。移転中止がそ

の後の都政、国政に与える影響や

政治的意義がとてつもなく大きい

からだ。

それは消費者の「食の安全・安

心」を守り抜いたという点にとど

まらない。市場原理主義に基づく

規制緩和政策や一部大手企業のた

めの大規模開発・公共事業に待っ

たをかけ、反原発の闘いその他さ

まざまな市民・労働者の闘いへの

熱い励ましのメッセージでもある

のだ。（浦和区東岸町 ＴＩ生）
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後
援
会
の
皆
さ
ん
、
「
う
ら
わ
宿
」
読
者

の
皆
さ
ん
、
こ
ん
に
ち
は
。

市
長
選
挙
で
「
あ
っ
た
か
先
生
」
前
島
ひ

で
お
候
補
は
、
得
票
数
五
三
、
九
七
一
票
を

獲
得
し
、
前
回
比
二
・
二
倍
、
得
票
率
は
一

六
・
八
％
を
獲
得
し
、
善
戦
・
健
闘
し
ま
し

た
。
皆
様
の
ご
支
援
に
心
か
ら
御
礼
申
し
上

げ
ま
す
。

再
選
さ
れ
た
清
水
隼
人
市
長
は
、
前
回
ま

で
の
「
市
民
党
」
を
か
な
ぐ
り
捨
て
て
、
自

民
真
政
、
民
進
改
革
、
自
主
投
票
と
言
わ
れ

て
い
る
公
明
な
ど
の
支
援
を
受
け
て
三
選
を

果
た
し
ま
し
た
。
ま
さ
に
さ
い
た
ま
市
議
会

は
、
日
本
共
産
党
以
外
の
オ
ー
ル
与
党
化
の

下
で
議
会
が
進
み
ま
す
。

清
水
市
長
は
、
初
当
選
時
の
「
箱
も
の
一

掃
」
公
約
も
投
げ
捨
て
て
、
大
型
開
発
と
イ

ベ
ン
ト
中
心
の
行
財
政
運
営
を
今
後
も
続
け

る
こ
と
を
選
挙
後
の
記
者
会
見
で
宣
言
し
て

い
ま
す
。
こ
う
し
た
結
果
を
受
け
て
い
よ
い

よ
六
月
議
会
が
七
日
か
ら
三
〇
日
ま
で
の
予

定
で
開
か
れ
ま
す
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
新
た
な
体
制
を

組
ん
で
清
水
隼
人
市
政
三
期
目
に
挑
み
ま
す
。

新
年
度
の
日
本
共
産
党
市
議
団
の
常
任
委

員
会
担
当
は
次
の
通
り
で
す
。

《
総
合
政
策
委
員
会
》

神
田
よ
し
ゆ
き
（
幹
事
長
）

大
木
学

《
文
教
委
員
会
》

守
屋
千
津
子

松
村
と
し
お

《
市
民
生
活
委
員
会
》

山
崎
章
（
団
長
）

《
保
健
福
祉
委
員
会
》

戸
島
よ
し
子
（
副
団
長
）

久
保
み
き

《
ま
ち
づ
く
り
委
員
会
》

と
り
う
み
敏
行
（
副
団
長
）

《
議
会
運
営
委
員
会
》

神
田
よ
し
ゆ
き

松
村
と
し
お

※
各
種
特
別
委
員
会
・
審
議
会
委
員
は
未
定
。

予
算
・
一
般
・
特
別
会
計
決
算
・
企
業
会

計
決
算
委
員
は
、
後
日
お
知
ら
せ
い
た
し

ま
す
。

六
月
議
会
で
の
代
表
質
問
は
、
戸
島
よ
し

子
議
員
、
一
般
質
問
は
、
久
保
み
き
議
員
が

行
い
ま
す
。
皆
さ
ん
の
傍
聴
を
お
願
い
い
た

し
ま
す
。

市
長
選
挙
後
初
の
議
会
、
六
月
議
会
が
始
ま
り
ま
す

さ
い
た
ま
市
議
会
議
員

と
り
う
み
敏
行

松井久子監督と出演の瀬戸内寂聴さん

５月２９日埼玉弁護士会主催の「共謀罪反対」

昼休みデモには２００人以上が参加し、県庁

から駅前までデモ行進しました

あげよう！
共謀罪反対の声

都議選 今 政治の流れを変える築地市場再整備

（桑原崇寿）

龍馬の怒り 「全国民でキョウボー罪を
止めんといかんぜよ！」


